

ABSTRAK

AGUSTIA ULFA, NIM. 11413313002, Pengaruh Kegiatan Bermain Air Terhadap Perkembangan Kognitif Anak Usia 5-6 Tahun Di PAUD Ananda Medan T.A 2017/2018. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan. Dibimbing oleh **Kamtini, S.Pd, M.Pd.**

Permasalahan dalam penelitian ini adalah perkembangan kognitif anak khususnya pada aspek menalar belum berkembang secara optimal. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kegiatan bermain air terhadap perkembangan kognitif anak usia 5-6 tahun di PAUD Ananda Medan T.A 2017/2018.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian eksperimen. Desain yang digunakan adalah *Quasi Experimen Design* (penelitian eksperimen semu), dengan bentuk *The Equivalen Time Samples Design*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh anak kelompok B di PAUD Ananda Medan yang berjumlah 27 anak, yang terdiri dari kelas B1 dengan jumlah 15 anak dan B2 dengan jumlah 12 anak. Teknik pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan teknik *random sampling*. Adapun sampel dalam penelitian ini adalah kelas B1 berjumlah 15 anak. Pengumpulan data dilakukan menggunakan metode observasi terstruktur dengan instrument lembar observasi. Analisis data dilakukan dengan menggunakan uji statistik deskriptif dan statistik inferensial, yaitu uji Tes Friedman.

Hasil analisis data menunjukkan untuk observasi pertama yang diberikan perlakuan (X_1) memperoleh nilai rata-rata 5,2, observasi kedua yang tidak diberi perlakuan (X_0) memperoleh nilai rata-rata 3,4, observasi ketiga yang diberi perlakuan (X_1) memperoleh nilai rata-rata 7,6 dan observasi keempat yang tidak diberi perlakuan (X_0) memperoleh nilai rata-rata 6,2. Dari hasil data tersebut terlihat bahwa pada pemberian perlakuan permainan air memiliki nilai rata-rata lebih tinggi dibandingkan tidak diberi perlakuan. Dari hasil uji hipotesis diperoleh X_r^2 hitung $> X_{tabel}^2$ pada taraf signifikan 0,05 atau 5% yaitu $1517,92 > 7,82$ maka nilai rata-rata (X_1) signifikan. Dengan demikian penggunaan permainan air berpengaruh secara signifikan terhadap perkembangan kognitif anak usia 5-6 tahun di PAUD Ananda Medan T.A 2017/2018.

